

Un fallecido y tres lesionados dejó múltiple colisión en Los Lagos

TESTIGOS. *La víctima fatal chocó contra una barrera y luego los otros vehículos.*



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

LA INVESTIGACIÓN DEL CASO ESTÁ A CARGO DE LA SIAT DE VALDIVIA.

A consecuencia de una colisión múltiple en la ruta 5 Sur, a la altura de Los Lagos, una persona falleció y otras tres resultaron con lesiones de diversa consideración. El hecho se registró ayer cerca de las 13 horas en el kilómetro 826 de la ruta, en circunstancias que son investigadas por la SIAT de Valdivia, por instrucción del Ministerio Público.

Según detalló el fiscal Marcelo Leal, “en este accidente de tránsito intervinieron tres vehículos y el conductor de uno de ellos falleció en el lugar, a propósito de los mismo hechos. Se dispuso por esta unidad, que personal de Carabineros resguardara el lugar; que personal de SIAT concurriera y realizara el peritaje, a fin de establecer la dinámica y causa basal del accidente. El cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Legal de Valdivia, para la respectiva autopsia”.

Cabe mencionar que la víctima fatal fue identificada con las iniciales Jaime Alejandro Donaire Garrido, tenía 74 años de edad y mantenía residencia

en la comuna de Independencia, en la región Metropolitana, aunque la revisión técnica y todos los documentos del vehículo eran de Puerto Montt.

CARABINEROS

Según los primeros antecedentes entregados por Carabineros de la Segunda Comisaría, en el lugar lograron entrevistar a conductores y testigos de la situación, quienes informaron que la víctima fatal habría realizado una peligrosa maniobra, lo que derivó en que terminara chocando contra la barrera de contención que divide ambas vías.

A consecuencia de esto y por alcance, colisionó con los otros dos vehículos (camionetas), que iban en dirección de Sur a Norte, por la misma ruta 5 Sur.

En relación a las personas lesionadas, fueron atendidas en el lugar por personal del Samu y posteriormente fueron trasladados al Hospital de Los Lagos, desde donde confirmaron que todos estaban fuera de riesgo vital y con lesiones de mediana gravedad. 